

**PROTOKOLL DER 25. VEREINSVERSAMMLUNG DER INTERESSEN-
GEMEINSCHAFT HOLZENERGIE-NORDWESTSCHWEIZ, vom 17. Mai
2018, 17:00 Uhr, Raurica Wald AG, Muttenz**

Anwesend: 15 Mitglieder

Entschuldigungen: BG Pratteln, WaldbeiderBasel, Amt für Wald, Meier Holz

1. Begrüssung

Der Präsident, Pierre Spahr begrüsst die Versammlung.

Als erstes wird dem verstorbenen Peter Schmid, unserem ehemaligen Geschäftsführer gedacht.

2. Protokoll der 24. Jahresversammlung vom 17. Mai 2017 in Muttenz.

Das Einladungsschreiben mit der Traktandenliste wurde fristgerecht versendet. Die weiteren Unterlagen wurden zum eigenen Download auf der Homepage veröffentlicht. Die Traktandenliste wird ohne Änderungsantrag genehmigt. Auf ein Verlesen des Protokolls wurde verzichtet. Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt und verdankt.

3. Jahresbericht des Präsidenten

Der Bericht wurde mit der Einladung zur Jahresversammlung zugestellt, vom Präsidenten erläutert und von der Versammlung einstimmig genehmigt.

4. Jahresrechnung und Revisorenbericht

Der Präsident, Dr. Pierre Spahr kommentierte die Jahresrechnung 2017 anhand der einzelnen Kostenstellen. Bei einem Ertrag von Fr. 40'686.00 und einem Aufwand von Fr. 45'949.42 schloss die Rechnung mit einem Verlust von Fr. 5'263.42 ab. Das Vereinsvermögen reduzierte sich dadurch auf Fr. 16'841.56. Der Verlust ist durch zusätzliche Aufwendungen in der Geschäftsführung entstanden. Die Umstellung der Verrechnung der Geschäftsführung auf Kalenderjahr hatte zur Folge, dass die Kosten von drei Semestern einmalig in die Rechnung einflossen.

Der Bericht der Kontrollstelle wurde mit der Einladung zur Jahresversammlung zugestellt. Der Bericht der Rechnungsrevisoren wurde mit der Einladung zugestellt. Beiden Revisoren, Christian Widauer und Sandra Bätscher haben sich entschuldigt.

Die Versammlung genehmigte die Jahresrechnung 2017 und den Revisorenbericht ohne Gegenstimme.

5. Erteilung der Décharge für Vorstand und Kontrollstelle

Die Versammlung erteilte dem Vorstand und der Kontrollstelle einstimmig Décharge.

6. Ersatzwahlen

Für die Nachfolge des Präsidenten steht Beat Andrist zur Wahl. Aus der Versammlung erfolgen keine weiteren Kandidaturen. Beat Andrist wird einstimmig als Präsidenten gewählt.

Stephan Rüdlinger wird einstimmig als Vorstandsmitglied gewählt. Er war bisher als Beisitzer im Vorstand und wird als Vollmitglied einstimmig gewählt.

Der Vorstand besteht neu aus folgenden Mitgliedern:

Der Vorstand bestehend aus: Beat Andrist (Präsident)
 Florian Lüthy (Mitglied)
 Christian Kleiber (Mitglied)
 Markus Kym (Mitglied)
 Roman Hermann (Mitglied)
 Stephan Rüdlinger (Mitglied)

Michael Tobler tritt aufgrund des Mandats als Geschäftsführer aus dem Vorstand zurück.

7. Jahresprogramm 2018

Der Geschäftsführer Michael Tobler stellt das bereits angelaufene Aktivitätsprogramm vor:

Aktivitäten:

- Abendveranstaltung zum Thema Aschenentsorgung (Ende Februar 2018)
- Stellungnahme zur Vernehmlassung VVEA (Abfallverordnung)
- Intervention beim Kanton bei interner Vernehmlassung zur Verschärfung der Luftreinhaltung
- Besichtigung des ersten Schweizer Biomasse Blockheizkraftwerk mit Holzpellets

Projekte:

- Projekt mit Zementindustrie (Thema Aschenwiederverwertung)
- Beratung von Mitgliedern

9. Anträge von Mitgliedern

Es wurden keine Anträge eingereicht.

10. Verschiedenes

Pierre Spahr war seit 1993 für die IG Holzenergie tätig. Bewusst wurde er als Branchenfremder erst als Geschäftsführer eingesetzt. Nach 13 Jahren wechselte er das Mandat mit dem damaligen Präsidenten P. Schmid mit einer Rochade. Seither, nun 12 Jahre, war Pierre Präsident der IG Holzenergie Nordwestschweiz. Für die langjährige Tätigkeit wurde ihm gedankt ein Geschenk übergeben.

Der Präsident bedankt sich bei der Raurica Wald AG für die Gastfreundschaft und für den anschliessenden Apéro.

Schluss der Jahresversammlung: 17.45 Uhr.

Der Präsident



Pierre Spahr

Pratteln, 17. Mai 2018